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Bereitet euch auf den Abfall vor: Das große Schisma innerhalb der katholischen Kirche wird jetzt ausbrechen
Veröffentlicht am 3. April 2016 bei „twohearts“ (zwei Herzen)
von Dr. Kelly Bowring
(Barmherzigkeitssonntag im Jubeljahr der Barmherzigkeit 2016, www.TwoHeartsPress.com) 
Viele werden jetzt erkennen, wovor uns die Prophezeiungen Gottes warnten, wie ER uns offenbart hat, bricht das Schisma jetzt aus. Es wird teuflisch sein, als Krieg zwischen Wahrheit und Lüge. Und die katholische Kirche wird stürzen, bis sie einem Steinhaufen gleicht. Aber die wahre Kirche wird intakt bleiben beschützt durch die Restarmee, die kämpfen wird, um die Kirche vor der Zerstörung zu retten. 
Zwei Seiten werden klar hervortreten
Der Zusammenstoß der großen Unterschiede, mit der einen Seite vom Heiligen Geist und der anderen mit dem Geist des Bösen, der jetzt den größten Betrug in der Geschichte der Kirche verursachen wird, gemäß Prophezeiung. 
Eine niederträchtige Gruppe ist hervorgetreten um eine Kampagne zu entfesseln, um die Kirche (und die ganze Welt) von der Wahrheit der Lehre Christi zu säubern. Die Freimaurerei hat die Kirche auf Erden infiltriert und jetzt wird das Schisma, wie vorausgesagt, Spaltung verursachen und Beunruhigung unter Priestern und Bischöfen.

Der wahre Glaube wird verdreht, und uns wird eine verwässerte Lehre präsentiert, welche eine Beleidigung der Lehre Christi ist, eine neue Doktrin der Dunkelheit, die darauf abzielt, die Wahrheit zu unterdrücken, Lügen als Wahrheit ausgebend. Und das wird auf eine solche Art durchgeführt, dass es die meisten nicht merken. 
Die Kirche wird in Dunkelheit gestürzt. Ihre Führung applaudiert dem Gott der sozialen Gerechtigkeit und der Menschenrechte auf Kosten von Bekehrung und Rettung. Die Zeit für die Spaltung ist gekommen – das vorausgesagte Schisma – sie vollzieht sich, und das jetzt sehr schnell.
Was soll das Ganze überhaupt?
Satan versucht die Kinder Gottes, dass sie ihren Glauben verleugnen. Eine fürchterliche Dunkelheit ist über die Welt herabgekommen. Noch nie haben so viele Kinder Gottes ihren Glauben verloren. Diese Apostasie verursacht in der Welt eine Verwirrung über die Existenz der Sünde. Die Lügner überzeugen uns von der Notwendigkeit, die Wahrheit zu ändern und die Sünde zu verherrlichen.
Wölfe in Schafskleidern ziehen andere an sich, indem sie all jene Dinge sagen, die diese hören wollen. Geschickt getarnt in einer heiligen Rede, welche ihre schrecklichen Lügen enthalten, sie schänden das Wort und bringen Verwirrung in die Kirche. Die Heilige Schrift wird in Bezug auf die Nöte der Menschen und den im 21. Jahrhundert lebenden Leuten als realitätsfremd erklärt.

Häresien entspringen nun von innerhalb der Kirche und werden durch Rationalismus und menschliche Beeinträchtigung des Wortes herbeigeführt, verbreitet durch Gelehrte, die nicht mit dem Geist der Wahrheit erfüllt sind, stattdessen gefüllt mit Selbstgerechtigkeit, von Stolz befeuert. Sie sind so gut versiert, dass sie glauben, die Lehre der Kirche zu interpretieren, indem sie neue Nachträge anfügen und berichtigen, was Christus gelehrt hat, um ihre eigenen egoistischen Bedürfnisse zu befriedigen. 
Gemäß den Prophezeiungen wird das Schisma jetzt in der Kirche auftreten und in drei verschiedene Stufen aufgeteilt. 
Die erste Stufe, die genau jetzt beginnt, umfasst jene wenigen, welche die Wahrheit des Heiligen Evangeliums verstehen, die sich jetzt entschließen, dass sie die Lügen nicht akzeptieren können, die von den höchsten Stufen der kirchlichen Hierarchie eingeführt und verkündet werden. Sie werden nicht länger tolerieren, dass die Katholische Kirche die säkulare Welt umarmt und verkündet, dass es keine Todsünde mehr gibt. 
Die zweite Stufe kommt kurz nachdem die Sakramente verändert sind. Sogar zu jenem Zeitpunkt werden es nur die Mutigen sein, die sich weigern werden, die Verfälschungen der Messe und der Heiligen Sakramente zu akzeptieren, die stattfinden werden, um die Eine-Welt-Religion einzuführen.
Die dritte Stufe wird sein, wenn kurz danach die Kirchen entweiht werden, und zu diesem Zeitpunkt werden viele Priester erwachen, nur um herauszufinden, dass sie aus der neuen falschen Kirche hinausgeworfen sind. Im Namen der sozialen Gerechtigkeit und des sozialen Mitgefühls wird sich der Betrüger daran machen, eine moderne Kirche zu schaffen. Diese Kirche wird sich sichtbar nach allen Sündern richten und alle Menschen umarmen. 
Von heute an werden gute Priester an einem fürchterlichen Dilemma leiden. Der Glaube von vielen von ihnen wurde bereits erschüttert und sie müssen wählen, ob sie oder ob sie nicht die neue Ersatz-Lehre akzeptieren, welche das Wort Gottes jetzt ersetzt, oder dem Wahren Glauben treu bleiben. Selbst die Frömmsten unter ihnen werden jetzt überwältigt durch die lauten Stimmen der Betrüger. Sogar sie werden die Aktualität der Lehren Christi in der heutigen Welt zu hinterfragen beginnen, wo die Sünde nicht mehr länger als von irgendeiner Bedeutung erklärt wird. 
Was müssen wir tun?
Die Zeit ist gekommen, wo wir uns weigern müssen, Anweisungen von jenen zu akzeptieren, welche das Wort Gottes entweihen und welche durch ihre Lügen und neuen unverschämten Lehren viele irreleiten. So wie die Menschheit fortfährt, sich von Christus zu trennen, wird dies der treuen Restarmee viele Schmerzen und geistige Leiden verursachen. Indem diese Leiden akzeptiert werden, und durch euer fortgesetztes Gebet werden viele Seelen gerettet werden.
Betet für die Priester, die lauwarm in ihrem Glauben, leicht verführt und in die Arme des Betrügers gezogen werden, dessen charismatische Erscheinung zu widerstehen schwierig war. Sein Plan ist, den Klerus der Welt zu täuschen. Wir müssen beten, dass er als der identifiziert wird, der er wirklich ist, durch sein Verhalten und seine Fassade hindurchzusehen, sein Aufmerksamkeit suchendes Programm zu erkennen, die Art beachten wie häretische Bischöfe und Priester ihm in Ehrfurcht zu Füßen fallen und dies bei jeder Gelegenheit, erkennen wie falsch seine Demut ist, seine boshaften Absichten erkennen und erkennen, dass die Liebe die er ausstrahlt, nur ihm selber gilt, mit seinen subtilen Handlungen und schlauen Gesten, seine scheinbaren heiligen Attribute immer bei jeder Gelegenheit hervorhebend. Wir müssen beten, dass die Priester das erkennen, während er dargestellt wird als bahnbrechend, dynamisch – ein Atemzug Frischluft – in seinem raschen und unerklärlichen Aufstieg zur Bedeutung. Er ist wirklich ein Betörer der Gläubigen, durch und durch verdorben (gemäß der Prophezeiung), der viele in die Irre führt durch manipulierte Lügen und die Verbreitung von Verwirrung, da er versucht, die Priester zu überzeugen, dass das, was sie bis jetzt als wahr gekannt haben, von jetzt an nicht mehr der Fall ist. 
Wisse das!
Diese neue verdrehte Version des Wortes Gottes wird viele Häresien verschleiern. Wisse, nur der Scharfsinnige wird diese Unwahrheiten erkennen, denn sie werden innerhalb der falschen Lehre sorgfältig versteckt sein, die wie ein Atemzug Frischluft scheinen wird.
Und wisse das: Alle diese Sachen, die der Welt in Christi Heiligem Namen vorgestellt werden, dienen nur einem Zweck. Es ist dies, um dich vom Wort Gottes wegzunehmen. Wenn jene, die behaupten, sie seien von der Kirche, das Heilige Wort nicht verehren, aber stattdessen die weltliche Politik umarmen und versuchen diese zu kontrollieren, dann können die nie sagen, sie seien von Christus oder Seiner wahren Kirche. 
Die Priester und Gläubigen werden jetzt gezwungen, Lügen zu schlucken, und viele Priester und Bischöfe werden dazu verlockt werden, dem Betrüger zu huldigen. Sie denken, sie müssten aus Pflicht dieser Täuschung in die Irre und ins Schisma folgen.
Das Problem ist gemäß Prophezeiung, dass es aussieht, als würde der Betrüger in der Welt viel Großes tun, indem er das Wort Gottes als Häresie behandelt. Unglücklicherweise werden viele durch falsch verstandene Loyalität die Fehler in den Lehren des Betrügers nicht sehen, und viele werden fortfahren, in die Irre geführt zu werden, sie finden sich verloren und verwirrt und werden so willige Opfer der großen Täuschung. 
Indem er das Bild der Güte zur Schau stellt, führt der Betrüger viele auf Abwege, macht sie blind gegenüber der Wahrheit und trennt sie vom Gesetz Gottes. Unterdessen werden die Gläubigen dazu geführt, ihre Gedanken von Jesus wegzuführen, und gebeten, mehr Zeit zu verbringen mit den Werken des Betrügers, seine Worte in den Mund zu nehmen und seine Handlungen zu kopieren. 
Und jeder, der es wagt, ihn herauszufordern, wird ignoriert, sogar an den höchsten Stellen der Kirche.
Was mehr ist, viele falsche Führer verwirren die Gläubigen, indem sie ihnen sagen, alles sei gut, wenn es schlecht ist, und heilig, wenn es nicht so ist. Sie schirmen die Wölfe ab, welche die Seelen der Kinder Gottes verschlingen wollen. Spaltung, Unruhe und Verwirrung wird jetzt folgen. 
Gott wird eingreifen
Es gibt Grund zur Hoffnung. Gott sagt uns durch neue Prophezeiungen, dass das die Zeit für sein Eingreifen ist.
ER bittet uns fortzufahren, nach Jesus zu rufen, der unsere Augen für die Wahrheit öffnen wird. ER gibt uns die Gottesmutter, um uns in dieser Zeit des großen Abfalls und Schismas zu trösten.
ER will, dass wir den Mut haben, die Lügen zu denunzieren und die Echtheit der Führer dieser falschen Reform zu hinterfragen. 
Vor allem aber will ER, dass wir die Lügen zurückweisen, dem Abfall widerstehen, und anderen helfen, dass sie erkennen, was in Wahrheit geschieht.
Inmitten von diesem Chaos will Gott, dass wir freundlich auf jene schauen, die gegen Christus kämpfen, und zu Gott beten, dass ER ihnen barmherzig ist.
Wir müssen uns bewusst sein, dass jene, welche die Apostasie verbreiten, es auf eine Art machen, die nicht offensichtlich ist. Schwindler nähren die Seelen sorgfältig, um ihre falsche Lehre zu akzeptieren. Die Prophezeiung warnt, dass zwei Drittel der Christen abfallen werden, wo sie nicht klüger sein werden. Jedes Gesetz Gottes wird verbogen und neue falsche Kompromisse werden als für die moderne Welt passend vorgestellt. Diese Feinde Gottes werden so überredend sein, so einfühlsam und demütig in ihrer Erscheinung, dass sie sogar die zuverlässigsten und loyalsten Nachfolger Jesu überzeugen werden, dass diese Änderungen in den Augen Gottes akzeptabel seien.
Das Resultat des Großen Schismas
Die Katholische Kirche wird jetzt gestürzt und in kleine Teile zerbrochen. Es liegt an uns, die Restarmee der Kirche zu retten. Wir müssen mit Mut kämpfen, durch unsere Liebe für Christus, gegen alle Hindernisse. Die wahre Kirche wird bleiben, aber nur unter der treuen Restarmee.
Bete, dass du die Kraft haben wirst, Christus treu zu bleiben, und weigere dich, an dieser bösartigen Täuschung teilzuhaben, damit du der wahren Kirche treu bleibst. Der Sieg erwartet jene, die bis zum Ende treu sind.
Weitere Informationen (englisch) siehe www.Two HeartsPress.com 
http://twoheartspress.com/prepare-for-the-fallout-the-great-schism/ 
Prepare for the Fallout: The Great Schism Within the Catholic Church Will Now Erupt
Posted on April 3, 2016 by twohearts
By Dr. Kelly Bowring

(Divine Mercy Sunday in the Jubilee of Mercy, 2016, www.TwoHeartsPress.com) Many will now see what God's prophecy has been warning us about, how He has been revealing to us that the schism will now erupt. It will be vicious, as a war ensues between Truth and lies. And the Catholic Church will be brought down until it resembles a heap of stones. But the true Church shall remain intact protected by the Remnant Army, who will fight to save the Church from ruination.
Two Sides Will Emerge Clearly
The clash of the great divide, with the one side of the Holy Spirit and the other of the spirit of evil, will now bring about the greatest deception in the history of the Church, according to prophecy.

A wicked group has emerged to engage a campaign to rid the Church (and the whole earth) of the Truth of Christ's Teachings. Masonry has infiltrated the Church on earth and now the schism, as foretold, will create division and disquiet among the priests and bishops.

The True Faith is being twisted, and we are being presented with a watered-down doctrine, which is an insult to Christ's Teachings, a new doctrine of darkness aimed to suppress the Truth, trading lies for the Truth. And this is being done in such a way that it does not appear noticeable to most.

The Church is being plunged into darkness. Its leadership is applauding the god of social justice and human rights at the expense of conversion and salvation. The time has come for the division - the schism foretold - to take place, and it will now be swift.
What Is All This About, Anyway?
Satan is tempting God's children to deny their Faith. A terrible darkness has descended over the world. Never have so many of God's children lost their faith. This apostasy in the world causes confusion about the existence of sin. The liars are convincing us of the need to change the Truth and to glorify sin.

Wolves in sheep's clothing are drawing others by saying all the things they want to hear. Cleverly camouflaged in holy speak, which hide their terrible lies, they are defiling the Word and bringing disarray into the Church. The Scriptures are being declared to be out of touch with the needs of mankind and desires of people living in the twenty-first Century.

Heresies are now springing from within the Church and are brought about by rationalism and human interference with the Word, spread by scholars who are not filled with the spirit of Truth but who are, instead, stuffed with self-righteousness, fueled by pride. So well versed do they believe they are in interpreting the Church's Teachings that they are adding in new codicils and adjusting what Christ taught to suit their own selfish needs.

According to prophecy, the schism in the Church will now occur and be broken into three different stages:
1 The first stage, which is occurring right now, involves those few who understand the Truth of the Holy Gospels who will now decide that they cannot accept the lies being introduced and promulgated from the highest level of the Church's hierarchy. They will no longer tolerate that the Catholic Church is embracing the secular world and declaring mortal sin to be no more.

2 The second stage will come about shortly when the Sacraments are altered. Even at this point, only the brave will refuse to accept the distortions of the Mass and the Holy Sacraments that will take place to bring about the new one world religion.

3 The third stage will be when soon afterwards churches will be desecrated, and at this point many priests will wake up only to then find themselves cast out of the new false church. In the name of social justice and social compassion, the deceiver will set out to create a modern church. This church will be seen to reach out to all sinners and to embrace all people.

From today forward, good priests will suffer from a terrible dilemma. The faith of many of them has already been shaken and they will have to choose whether or not they want to accept the new substitute doctrine, which is now replacing the Word, or remain loyal to the True Faith. Even the most devout among them will now be overwhelmed by the loud voices of the impostors. Even they will begin to question the relevance of Christ's Teachings in the world today, where sin is no longer being declared to be of any significance.
What Must We Do?
The time has come to refuse to accept direction from those who are desecrating the Word of God and who through their lies and new obscene doctrines are misleading many. As humanity continues to separate from Christ, this will cause the remnant faithful a great deal of pain and spiritual suffering. By accepting this suffering, and by your continued prayers, many souls will be saved.

Pray for priests, who, lukewarm in their faith, are being easily seduced and drawn into the arms of the deceiver, whose charismatic appearance has been difficult to resist. His plan is to deceive the world's clergy. We must pray that he will be identified for who he is, seeing through his demeanor and facade, seeing his attention-seeking agenda, seeing the way heretical bishops and priests drop in awe at his feet and do his every bidding, seeing how his humility is false, seeing his mischievous intentions, and seeing that the love he exudes is really all about himself, with his subtle acts and sly gestures, always displaying at every opportunity his seemingly saintly attribute We must pray that priests will see that while he is portrayed as innovative, dynamic - a breath of fresh air - in his quick and unexplainable rise to prominence, he is really a fooler of the faithful, rotten to the core (according to prophecy) who is misleading many through manipulated lies and the spread of confusion as he tries to convince the priests that what they have known to be true, up to now, is no longer the case.

The priests and faithful will now be forced to swallow lies and many priests and bishops will be allured to pay the deceiver homage, who think out of duty that they need to follow this deception into error and schism.

The problem is that according to prophecy the deceiver will be seen to be doing great good in the world as the true Word is being treated like heresy. Unfortunately, due to misguided loyalty, so many will fail to see the errors of the teachings of this deceiver, and many will continue to be led astray, finding themselves lost and confused as they become willing victims of the great deceit.

Though bearing the image of goodness, the deceiver is leading many astray, blinding them to the Truth and detaching them from the Law of God. Meanwhile, the faithful are being led to take their mind off Jesus by asking them to spend more time honoring the works of the deceiver, to mouth his words and copy his actions.

And anyone who dares to challenge him is being ignored, even in the highest places within the Church.

What is more, many false leaders are confusing the faithful by telling them that all things are good when they are bad, and holy when they are not. They are shielding the wolves that want to devour the souls of God's children. Division, disquiet, and disarray will now ensue.
God Will Intervene
There is cause for hope. God is telling us through modern prophecies that this is the time for His intervention.

He is asking us to continue to call out to Jesus who will open our eyes to the Truth. He is giving us the Mother of God to comfort us at this time of great apostasy and schism.

He wants us to have the courage to denounce the lies and to question the authenticity of the leaders of this false reform.

Above all, He wants us to reject the lies, withstand the apostasy, and help others to see the truth of what is happening.

In the midst of this mayhem, God wants us to look kindly upon those who fight against Christ and to pray that God will show them mercy.

We must be mindful that those who spread apostasy do it in a way that is not apparent. Impostors are carefully nurturing souls into accepting their false doctrine. Prophecy warns that two-thirds of Christians will fall into apostasy where they will be none the wiser. Every Law of God will be bent, and new false compromises will be presented as being pertinent to the modern world. So persuasive will these enemies of Christ be, so caring and humble in appearance, that they will convince even the most staunch and loyal followers of Jesus that these changes are acceptable in God's eyes.
The Result of the Great Schism
The Catholic Church will now be toppled and broken into little pieces. It is up to us to salvage the remnants of the Church. We must fight with bravery, through our love for Christ, against all obstacles. The true Church will remain, but only among the faithful remnant.

Pray that you will have the strength to remain loyal to Christ and refuse to take part in this wicked deceit, so as to remain part of the true Church. Victory awaits those who are faithful to the end.

For more information, see www.TwoHeartsPress.com 
